





2. Convocatoria 2020 "Ayudas al Talento del Estudiantado de la Universidad de Granada para Iniciación a la Investigación"

El Pleno del Consejo Social de la Universidad de Granada, en su sesión del 25 de febrero de 2021, acuerdó fallar las Ayudas al Talento del estudiantado de la UGR para iniciación a la investigación, convocatoria 2020 con el siguiente detalle:

Área de Artes, Humanidades y Ciencias Sociales:

- D. Francisco Javier Calderón de Lucas
- D. Antonio Manuel Lastres Espejo
- D. Javier Mula Falcón
- Dª Irene Beatriz Olalla Ramírez
- D. Miguel Olea Romacho
- Dª Carmen María Ruiz Vivas

Resto de áreas:

- D. Alejandro Heredia Ciuró
- Dª María Pedrosa Bustos
- Dª Inmaculada Concepción Pérez Prieto
- D. José David Puentes Pardo
- D. Alejandro Ramírez Arroyo
- D. Jesús Ruiz Espigares



3. Acto de entrega "Ayudas al Talento del Estudiantado de la Universidad de Granada para Iniciación a la Investigación -convocatoria 2020-"

El acto de entrega de las Ayudas al Talento del Estudiantado de la UGR para iniciación a la investigación (convocatoria de 2020) tuvo lugar el 21 de abril de 2021 en el Patio renacentista de la ETS de Arquitectura, con la participación de la presidenta del Consejo Social, vicerrector de Política Institucional y Planificación, consejero secretario, presidente de la Comisión Evaluadora y director de la ETS Arquitectura.





Galería de imágenes































Impacto en medios

IDEAL

Vpe: 840 €
Vpe pág: 3.415 €

Vpe portada: 6.340 €

22/04/2021 840 € 3.415 € Audiencia: 37.940
Tirada: 13.345
Difusión: 10.840
Ocupación: 24,59%

Sección: LOCAL
Frecuencia: DIARIO
Ámbito: PRENSA DIARIA
Sector: INFORMACION GENERA





Los receptores de las becas, en la Escuela de Arquitectura. IDEAL

Doce expedientes brillantes, en la cantera de investigación de la UGR

El Consejo Social entrega sus ayudas a la iniciación a la investigación en un acto en Arquitectura

ANDREA G. PARRA

GRANADA. «Ojalá la investigación y la ciencia, así como las personas que se dedican a ella, obtuvieran más financiación y pudieran tener una vida laboral más amable, que recompensara todo el esfuerzo. Ojalá la covid sirva para eso, sin olvidar a las Cien-

cias Sociales y las Humanidades». Las palabras son de Irene Beatriz Olalla, una de las investigadoras beneficiarias de las ayudas al talento de estudiantes de la Universidad de Granada (UGR) para iniciación a la investigación y que han sido promovidas por el Consejo Social universitario. «Vivimos muchos en la máxima incertidumbre, por eso agradecemos estas becas», agregó.

Lo hizo en un acto –pudo verse on line– que estuvo presidido por Teresa Pagés, presidenta del Consejo Social, y en el que participó el vicerrector de Política Institucional y Planificación, Pedro Mercado; el director de la Escuela de Arquitectura, José María Manzano; el presidente de la comisión evaluadora de las ayudas, Javier de Teresa; y el consejero secretario del Consejo Social, Antonio Romero. El evento se celebró en el patio, al aire libre, de la Escuela de Arquitectura, en un espacio emblemático y singular.

Los doce estudiantes que recibieron las ayudas, dotadas con 1.500 euros cada una, han sido seleccionados por su talento y cuentan con expedientes académicos brillantes. Recogieron los diplomas Irene Beatriz Olalla, ya mencionada, Francisco Javier Calderón, Alejandro Heredia, Antonio Manuel Lastres, Javier Mula, Miguel Olea, María Pedrosa, Inmaculada Concepción Pérez, José David Puentes, Alejandro Ramírez, Jesús Ruiz y Carmen María Ruiz. Cada uno de ellos explicó en qué trabajan en su tesis.

Los jóvenes doctorandos valoraron que estas ayudas les sirven de reconocimiento al camino recorrido y de motivación para el que les queda, que es mucho, puesto que están empezando. Hubo seis ayudas a universitarios de áreas de conocimiento de Artes, Humanidades así como Ciencias Sociales y Jurídicas, y otras seis para el resto de áreas de conocimiento.



Memoria ejercicio 2021



Granada Hoy

GRANADA

UGF

Alegato en favor de la ciencia en la entrega de las ayudas del Consejo Social de la Universidad de Granada para iniciación a la investigación

• Se otorgan doce ayudas de 1.500 euros para la iniciación en la investigación de doce estudiantes



Foto de familia tras el acto en la ETS de Arquitectura. / R. G

R. G. 21 Abril 2021 - 14:06b



El Consejo Social de la UGR ha hecho entrega en la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de doce ayudas de 1.500 euros cada una para contribuir a la **iniciación a la investigación** para estudiantado que esté o haya estado matriculado en alguno de los másteres universitarios durante el curso académico 2019/2020 y vayan a continuar su formación superior dentro de los programas de doctorado 2020/2021.

En esta convocatoria se reservan seis ayudas a estudiantado de áreas de conocimiento de Artes, Humanidades y Ciencias Sociales y Jurídicas, y seis para el resto de áreas de conocimiento. El **Consejo Social** quiere así poner de manifiesto su contribución y apoyo a las Artes y Humanidades y las Ciencias Sociales y Jurídicas como materias imprescindibles en el desarrollo del individuo y de la sociedad, y contribuir a la iniciación a la investigación del estudiantado de la Universidad de Granadaj, indicó la UGR en una nota de prensa.

Los doce estudiantes que van a percibir las ayudas, y que han sido seleccionados por la brillantez de sus **expedientes académicos**, son Francisco Javier Calderón, Alejandro Heredia, Antonio Manuel Lastres, Javier Mula, Irene Beatriz Olalla, Miguel Olea, María Pedrosa, Inmaculada Concepción Pérez, José David Puentes, Alejandro Ramírez, Jesús Ruiz y Carmen María Ruiz. En sus intervenciones los estudiantes esbozaron sus líneas de trabajo y destacaron asimismo la necesidad de apostar por la ciencia, la preocupación por la precariedad, además de agradecer el apoyo recibido fundamentalmente por sus familias y amigos.

Fuente de la noticia:

https://www.granadahoy.com/granada/Consejo-Social-Universidad-Gr

